
 

 

［第６１９回 大阪放送番組審議会議事録］ 

 

１．開 催 日 時   令和元年 7 月 29 日（月） 午後 2 時 00 分～3 時 00 分 

 

２．開 催 場 所   ラジオ大阪役員会議室 

 

３．委 員 の 出 欠   委員の総数    6 名 

 

            出席の総数    6 名 

       

出席委員の氏名  成 瀬 國 晴  河 内 厚 郎 

             たつみ 都 志  鎌 田 雅 子 

           萩 原 章 男  内 田  透 

 

            放送事業者側出席者の氏名 

                     吉 田 禎 宏  竹 田   徹 

赤 松 加枝子 

 

 

 

４． 議   題 

 

１）番組審議『ハッピー・プラス』 

 

２）その他 

 



 

 

 

５．議 事 の 概 要 

   

議題１） 『ハッピー・プラス』について番組の企画意図と内容を説明し、 

番組を聴取した後審議に入った。 

  

６．審 議 内 容 

 

社 側 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 

 

 

 

 

委 員 

  

 

 

 

 

 

この番組は、今年 4月にスタートした朝の新ワイドで、毎週月～金曜日 

8時 00分～11時 30分に生放送でお送りしています。南かおり（月･火）、 

慶元まさ美（水･木）、若宮テイ子（金）の３人がパーソナリティを務め、 

流行の音楽やファッションにも敏感な“新しいおとな世代”と称される 

５０代男女をターゲットに据え、８０～９０年代の邦楽・洋楽を中心に 

した音楽と、生活情報をテンポよく紹介していく構成となっています。 

関西のラジオ界で豊富な経験と実績を持つ、南かおり、慶元まさ美、若宮 

テイ子の３人が、ＡＭラジオが長年朝番組で続けている“壮年男性が朝刊 

を拾い読みする”従来型のスタイルから脱却し、radikoやワイドＦＭの 

普及などラジオの聴取環境の変化に対応した「モアミュージック・モア 

トーク」な番組を目指します。 

今回審議していただく内容は、2019年 4月 30日（火）放送、出演は南か 

おり。この日はラジオ大阪ＧＷ特別企画の実施期間であり、他のワイド番 

組も含め、ＣＭソングだけを放送する日となっていました。 

 

 

いろいろな情報が均一に入っている。聴きやすい。今までこってりとした 

番組も多くあるが、あっさりとした番組も良いのでは。新しいライフスタ 

イルをラジオから生み出してほしい。最近のテレビは文字だらけでどうか。 

これからのラジオ番組として、新しい解釈を出していく可能性に期待。 

 

「新しいおとな世代」ということで、５０代の私たち世代がターゲット 

の番組。感受性の強い若い頃にバブルを知り、少し引きずりながらも、 

新しいネット･スマホ文化にも対応し、ＳＮＳにも参加していく世代に 

ターゲットを絞っているのは素晴らしい。南かおりさんのラジオらしい 

安心感のあるしゃべりも良い。ただニュースに関しては、深い内容がない 

と物足りない。曲に関しても基本的に最後まで聴きたい。 

 



 

 

 

 

委 員 

  

 

 

 

 

 

委 員 

  

 

 

 

 

 

委 員 

 

 

 

 

    

委 員 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

社 側 

 

 

 

南かおりさんの声は聴きやすい。元気で明るいイメージ。ＣＭ曲しばり、 

ワンプッシュＯＡなどコーナー設定も面白い。従来の朝番組と言えば、 

男性パーソナリティのニュース拾い読みですが、この番組はそう言った 

コテコテ感はない。それだけにまだテイストは見えない。選曲に関しては 

５０代の私よりも若いイメージ。またリスナーがＳＮＳに対応できるか 

不安な部分もある。 

 

南かおりさんは、スカッとした声で滑舌も良くラジオに合っている。 

番組全体の印象は、毒にも薬にもならない番組と感じた。まず聴取者の 

ターゲットが分からない。８時台の出勤時間には天気・ニュースが知り 

たい、９時台以降の遅い時間はほんわかした情報などが適しているので、 

５０代という年齢ではなく、時間帯によってリスナー特性、ターゲットを 

考えてみては。また番組全体にピリリと辛い何かがほしいなと思う。 

 

南かおりさんは明るく可愛らしい声で良い。ただ、少し早口なので朝の 

しゃべりとして慌ただしく感じる。ＣＭ曲の企画は面白いが、共感できる 

ように曲の情報をもう少し入れてほしい。神田松之丞さんの話でももっと 

詳しい説明をしてほしかった。全体的に、さわやかな朝の番組だが、もう 

少しニュースを詳しくしてほしいと感じた。 

 

「ラジオ大阪が勝負に出た」と感じた。中村鋭一さんから始まる朝ラジオ 

のイメージを、女性パーソナリティ３人に変え、６０代以上のリスナーか 

ら５０代をターゲットに絞った。これは潮目を変える大きな出来事と思う。 

今回の放送は、特別な回なので審議が難しく判断できないが、ツイッター 

などのＳＮＳができない６０代以上を切り捨てる決断、ベテラン男性から 

女性中堅世代にバトンタッチした判断など、ラジオ大阪がどこまで考え、 

意識してやっているか気になる。しゃべりばかりではなく、音楽に重点を 

置いた新しい時代の番組スタイルになるか興味がある。ラジオの潮目が 

変わる中で、局としてのオリジナリティが出て来たことは今後注目したい。 

 

 

貴重なご意見、ありがとうございました。 

                             以上 

 



 

 

 

 

７．審議会の答申又は改善意見に対してとった措置および年月日 

  

    な  し 

 

８．審議会の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表内容・方法及び年月日 

 

 ・「番組審議会だより」  （第６１９回大阪放送番組審議会議事録の要約） 

「愛してラジオ大阪」 内で放送 

   放送日  令和元年 ８月 ２９日（木）２３時４５分～２４時００分 

  ・ 「番組審議会だより」   （第６１９回大阪放送番組審議会議事録） 

      ラジオ大阪ホームページ（http://www.obc1314.co.jp）に掲載 

  ・ 番組審議会の議事録の原本は事務局立ち会いのもと閲覧に応じる。 

 


